枚方市立津田小学校 学校だより

73

令和4年10月4日



✿よいところを見つけ、伝え合おう ~さらに「つながり」を大切に~☆

臨時号

子どもたち、がんばりました!

少し暑かったですが、すっきりとした秋晴れのもと、創立150周年、記念の運動会を無事に 行うことができました。朝から、多くの保護者の皆様にも集まっていただき、たくさんの応援の 中、子どもたちは、がんばってきた成果を存分に発揮し、観ていただくことができました。

また、不審者とコロナの対応として、2か所の入り口では、PTA役員と委員の皆様に対応していただきました。入校証と観覧者証の確認について、課題が残る形となってしまいました。来年度は、今回の反省を生かし、子どもたちの「安全」を守りつつ、いかに対応していくか考えてまいります。ご協力いただきましたPTA役員・委員の皆様、本当にありがとうございました!



「踊れ! 走れ! 汗をかけ! 全力で I50(いこーぜ)!」

子どもたちは、一人ひとりが、その瞬間に出せる力を<mark>「全力」</mark>で出し切ったと思います。競技や演技を終えて戻ってきた子どもたちの表情は、満足感や達成感でいっぱいでした。また、指導してきた先生方の表情も同じです。

2学期も後半、今年度を折り返しました。子どもたちのさらなる成長のために、毎日の授業や学校行事等を、「めあて」と子どもたちに到達させたい「ゴール」を明確にし、教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様、今後ともご理解とご協力をよろしくお願いします。

